

PERAN DINAS SOSIAL KOTA BATU DALAM MELAYANI MASYARAKAT MISKIN (Studi tentang Program PKH dan BPNT)

by AURELIA OKTAVIANI JUITA

Submission date: 17-Jun-2021 11:46PM (UTC-0700)

Submission ID: 1608440591

File name: AGISI_SKRIPSI_AURELIA_OKTAVIANI_JUITA.dox_-_Yasinta._amut98.docx (29.81K)

Word count: 736

Character count: 4922

**PERAN DINAS SOSIAL KOTA BATU DALAM MELAYANI
MASYARAKAT MISKIN
(Studi tentang Program PKH dan BPNT)**

Ringkasan

Kemiskinan adalah masalah sebuah persoalan yang sering dialami bagi seluruh serta dimana pun, termasuk Indonesia yang merupakan suatu negara Kemiskinaan yang merupakan hakekatnya persoalan lama yang sudah ada semenjak adanya makhluk sosial yang sebagai penopang untuk meningkatnya kesejateran penduduknya. Sampai detik ini tidak menemukan hal baru untuk menemukan suatu perumusan ataupun formula penanggulangan yang dianggap paling baik. Program keluarga harapan dan bantuan pangan non tunai yang bertujuan untuk memutuskan mata rantai kemiskinan, namun dalam hal ini masih banyak sekali kendala dan masalah yang mencakup data penerimaan penyaluran bantuan, penyelewengan pendamping dan sebagainya. Peneliti ini bermaksud untuk memperoleh peran dinas sosial atau faktor penghambat dan pendukungnya di Dinas Sosial Kota Batu. Karya ilmiah ini penulis memakai metode kualitatif dan menggunakan *purpose sampling*, serta analisis data menggunakan reduksi data, penyajian data, dan penarikan kesimpulan.

Hasil dari karya ilmiah ini mampu untuk memutuskan mata rantai kemiskinan dengan memenuhi dan membantu dalam penerimaan kebutuhan sehari-hari. Selain itu PKH dan BPNT mampu mendorong serta mematuhi persyaratan dan kewajiban yang diberi sebagai sarana untuk proses dalam pelayanan. Namun demikian, masih adahal perlu di perbaiki dalam ketetapan sasaran dalam pelaksanaan PKH dan BPNT Untuk di perhatikan selanjutnya.

Kata kunci : Dinas Sosial, Pelayanan, Kemiskinan.

BAB 1

PENDAHULUAAN

1.1 Latar Belakang

Indonesia saat ini ialah suatu bangsa Kemiskinan dan merupakan hakekatnya persoalan lama yang sudah di tetapkan setelah makhluk sosial ada dan sebagai penopang untuk meningkatnya kesejahteraan penduduknya. Sampai detik ini tidak menemukan suatu rumusan atau punformulasi penanganan yang dianggap sangat baik. Secara berkelanjutan masyarakat Indonesia sering melihat Peningkatan wawasan ilmu dan Dunia Digital untuk melihat kemajuan global. Dengan ini, adalah capaian infrastruktur Nasional agar masyarakat dapat merasakan keadilan dan kesejahteraan secara spiritual atau material juga dalam menjalankan kehidupan serta dengan kecukupan ekonomi untuk memperoleh kesejahteraan sosial sesuai dengan aturan yang berlaku semestinya sebagai bentuk pencapaian dari sebuah keadilan, kesejahteraan bagi seluruh bangsa Indonesia dengan rencana penanggulangan kemiskinan terus dikembangkan, karena kurang dalam mengetahui suatu kemisknaan.

Terbentuknya rakyat yang kompak dan sejahtera sebagai mana seperti yang terdapat di dalam paragraf keempat undang-undang dasar seribu sebilan ratus empat lima adalah mimpi bijaksana rakyat dari sebelum kemerdekaan untuk kegiatan-kegiatan infrastruktur diadakan sejauh selama ini selalu menyumbangkan kepedulian yang tinggi bagi masyarakat. Pada dasarnya ketidakcukupan ekonomi di era infrastruktur sekarang ini tidak hanya tertutup pada bagian-bagian yang berkaitan dengan tidak kecukupan ekonomi. Pada UU NO sebelas Tahun dua ribu

sembilan. Mengenai Kesejahteraan sosial dalam pasal 29 menegaskan tentang suatu kewajiban kepala tertinggi dalam suatu kabupaten atau Kota yang menyalurkan dan sosial secara simulasi untuk masyarakat sosial demi kesejahteraan rakyat.

Tugas Dinas sosial tidak kalah jauh dengan tugas pemerintah sosial, ialah menolong masyarakat untuk mengembangkan wawasannya efektif sehingga mampu menjalankan peran-peran dalam hidupnya juga dapat memecahkan persoalan-persoalan sosial dalam masyarakat. Dari tugas dinas sosial terdapat beberapa kegiatan aparat yang terjun langsung ke daerah ialah kegiatan keluarga harapan. Agar mendapatkan hasil dalam satu kegiatan pemberdayaan supaya mampu mensejahterakan masyarakat dengan kegiatan Keluarga Harapan agar penanggulangan ketidakcukupan ekonomi dan beberapa usaha yang dilaksanakan oleh aparat kota batu ialah bagaimana cara memberdayakan masyarakat untuk penanggulangan kemiskinan masyarakat Kota Batu agar mencapai kesejahteraan yang jauh lebih baik.

Dilihat dari persoalan yang ada seperti apa pemberdayaan yang dilaksanakan dari penduduk dan aparat serta penduduk Kota Batu dengan kegiatan Keluarga Harapan. Memerlukan karya ilmiah selanjutnya tentang dalam menjalankan itu supaya bisa mengetahui tugasnya untuk meningkatkan kemakmuran penduduknya terutama masyarakat Kota Batu supaya mengarah kehidupan yang lebih baik lebih. Dari Fenomena yang terjadi diatas peneliti berminat untuk mengkaji persoalan tentang penanganan ketidakcukupan ekonomi

dalam desa, karena itu peneliti tertarik mengenai judul “*Peran Dinas Sosial Kota Batu dalam Melayani Masyarakat Miskin (Program PKH dan BPNT)*”.

1.2 Rumusan Masalah

1. Bagaimana Peran Dinas Sosial dalam Melayani masyarakat Miskin Kota Batu(program PKH dan BPNT)
2. Apa saja faktor Penghambat dan Pendukung Dinas Sosial dalam Melayani Masyarakat Miskin Kota Batu.

1.3 Tujuan

1. Untuk Mengetahui Peran Dinas Sosial dalam Melayanai Masyarakat miskin (Program PKH dan BPNT).
2. Untuk Mengetahui Faktor Penghambat dan Pendukung Dinas Sosial dalam melayani Masyarakat Miskin.

1.4 Manfaat

Manfaat dari penulisan skripsi ini adalah sebagai berikut

1. Manfaat Teoritis
 - a. Bagi institusi, skripsi ini bisa menjadi bahan ajuan Universitas dalam mewujudkan suatu impian di masa yang akan datang.
 - b. Bagi instansi, skripsi ini bisa menjadi bahan pertimbangan bagi pemerintah untuk meningkatkan penanggulangan masyarakat Miskin Kota Batu.
2. Manfaat Praktis
 - a. Skripsi ini dapat di gunakan bahan ajuan selanjutnya

- b. Skripsi ini dapat menambah wawasan terkait dengan perandinas sosial dalam melayani Masyarakat Miskin Kota Batu.

PERAN DINAS SOSIAL KOTA BATU DALAM MELAYANI MASYARAKAT MISKIN (Studi tentang Program PKH dan BPNT)

ORIGINALITY REPORT

7%

SIMILARITY INDEX

7%

INTERNET SOURCES

2%

PUBLICATIONS

0%

STUDENT PAPERS

PRIMARY SOURCES

1	repository.unair.ac.id Internet Source	2%
2	core.ac.uk Internet Source	1%
3	jatim.bpk.go.id Internet Source	1%
4	Repository.umy.ac.id Internet Source	1%
5	eprints.umm.ac.id Internet Source	1%
6	thesis.umy.ac.id Internet Source	1%

Exclude quotes Off

Exclude matches Off

Exclude bibliography Off

PERAN DINAS SOSIAL KOTA BATU DALAM MELAYANI MASYARAKAT MISKIN (Studi tentang Program PKH dan BPNT)

PAGE 1

PAGE 2

PAGE 3

PAGE 4

PAGE 5
